
 会議報告書                         令和 2年 8月 3・17日  

部 会  記念事業部会 部会長   石嶋政博 

 
（１）概要 

議 題 峰高エリア 100のイメージ画の制作協議 

日 時 令和 2年 8月 3日・8月 17日 

場 所 ホテル吉翠苑 

出席者 
石嶋・田﨑・竹田美貴（吉翠苑社長夫人）・田中智子（吉翠苑おかみ）・大垣優太・小林

朝子（U設計室） 

 

（２）会議内容 

視聴覚室周辺の多目的スペース活用イメージ画制作協議 

㈱オーデザインチャンネルズの荻野さん紹介の安達さんから吉翠苑の社長夫人がデザインをして

いるので相談してみてはとの紹介で 8/3に面談 

竹田美貴さんから、空間デザインのイメージ画を手掛けるU設計室の大垣氏を紹介いただき 8/17

に面談協議 

 

 

（３）協議事項 

8/3の面談内容 

竹田美貴さんとの日程調整に、吉翠苑のおかみさんへお願いして面談 

・イメージ画の制作について、「エリア 100 の整備」企画書案の概要を説明して、募金活動に活

かしたい旨などをお願いする 

・竹田さんから、デザインをしている対象は折り紙を使ったものなので専門外でありたとえポン

チ絵でもかくことはできない。U 設計室の大垣君は家屋の改修設計にイメージ画などを施主さんと

の協議に活かしているのを聞いている。 

 

8/17の面談内容 

竹田美貴さんから改めてU設計室の大垣君の紹介について打診があり、何とかイメージ画の制作

のためにお願いして面談 

・イメージ画の制作について、「エリア 100 の整備」企画案（図書室利用案も含め）と生徒さん

からのアンケート結果などを資料にイメージ画の制作を依頼 

・大垣氏から、府率高校の校舎改修工事となるので工事業者などに制限があるなどの課題がある

ことと家屋の改修設計をする際にそこに住んでいる方と事前に「どんな家にしたいかやどんな使い

方をするのか」などを聞いてイメージ画を描いて詳細な設計後の施工となっている。生徒が使用す

ることから、生徒さんの意見を取り入れた改修をするべきと考えるので、現状の企画案からイメー

ジ画や設計を起こすことは困難 

小林さんから、記念事業内容のアンケート調査に加えて生徒参加のワークショップなどを開催し

て整備内容を協議することも大事では 

 

今後の対応について 

 イメージ画の制作についてはあきらめて、田崎君の企画案の写真などを活用したイメージを基に

8/26開催予定の部会で整備事業について意見交換をすることとする 

 

（４）備考 

峰高エリア 100のイメージ画の制作を断念し改めて事業具体化に向けた部会協議を継続する 

 
コメント 

 

 


